

À la rencontre de Rosario Marrero-Naissant

Publié le 14/02/2019 à 7h40 par Jean-Luc CHANTEAU.



Rosario Marrero-Naissant et ses visiteurs dans la salle d'exposition de l'atelier. Jean-Luc Chanteau

Samedi 9 février, l'artiste Rosario Marrero-Naissant a ouvert les portes de son atelier de Saint-Nexans à une délégation de membres de l'association Les Rives de l'art. L'occasion d'une belle rencontre entre les amateurs d'art contemporain et la passionnée de création. L'artiste, originaire de République dominicaine, leur a conté son parcours, depuis son arrivée en Europe en 1992, à l'occasion d'une exposition présentée à Saragosse (Espagne). Un séjour qui, au départ, devait durer trois mois, sauf que, finalement, Rosario Marrero-Naissant n'est jamais repartie dans son pays natal qu'en vacances. Cette bouillonnante créatrice, surnommée La Fourmi par ses pairs, a aussi présenté son travail de gravure, avant que tous partagent un goûter convivial.

<https://www.sudouest.fr/2019/02/14/a-la-rencontre-de-rosario-marrero-naissant-5820705-2108.php>